

Ercros ha participado hoy en el gran simulacro de multiemergencia



Imagen aérea de la fábrica de Almussafes de Ercros

La fábrica de Ercros en Almussafes ha sido uno de los escenarios del Gran simulacro 2022, de multiemergencia industrial, en el que han intervenido más de 250 personas y que ha tenido lugar hoy en la Comunidad Valenciana, organizado por la Agencia valenciana de seguridad y respuesta a las emergencias (Avsre).

En la fábrica de Ercros se han planteado tres situaciones de emergencia, que han sido las primeras en tener lugar en el marco del Gran simulacro; dos de ellas, una contaminación radiológica y el colapso de un edificio, no son riesgos propios de nuestra actividad pero a la Avsre le ha parecido oportuno incluirlas con el fin de ejercitar a su personal y en Ercros no hemos tenido inconveniente en prestar espacio habilitado para ello en nuestro recinto.

El tercer supuesto se trata de un derrame de metanol durante la descarga de una cisterna y como consecuencia se ha producido un incendio; dicho supuesto sí que está contemplado en los planes de prevención de la fábrica. El metanol es una materia prima líquida que en Almussafes se usa en la fabricación de formaldehído y que, a su vez, se emplea, para producir paraformaldehído y una amplia gama de resinas de última generación: las resinas sostenibles, la familia ErcrosGreen+, y las resinas técnicas, la familia ErcrosTech.

Tanto la fábrica de Almussafes como el resto de las instalaciones de Ercros tienen implantado el sistema de prevención de riesgos según la norma internacional ISO 45001; y periódicamente se revisa el análisis funcional de operatividad de las instalaciones, según el método Estudios de riesgos y operatividad, conocido por sus siglas en inglés, Hazop, en el que están contempladas todas las situaciones de riesgo potenciales.

Nuestras instalaciones disponen asimismo de planes de mantenimiento preventivo y de procedimientos ante emergencias, y realizamos de forma periódica simulacros de emergencia. En concreto, en Almussafes se han realizado cinco simulacros en 2022.

La fábrica de Almussafes emplea de forma directa a 110 personas y en 2021 facturó más de 100 millones de euros.

Almussafes, 23 de noviembre de 2022